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Stadtrat 21.12.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Umsetzungsstand 

„Rauchfreie Haltestellen“ 
  
In der Anfrage der SPD-Fraktion zum Umsetzungsstand „Rauchfreie Haltestellen“ vom 
Oktober 2022 antwortete die Stadtverwaltung, dass im Haushaltsjahr 2023 keine finanziellen 
Mittel hierfür zur Verfügung stehen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Wird im konstruktiven Austausch zwischen Stadtverwaltung und HAVAG die 
Umsetzung des Stadtratsbeschlusses in den Folgejahren angestrebt? 

2. Inwieweit wird/wurde in diesem Zusammenhang nach Fördermöglichkeiten gesucht, 
um die angespannte Haushaltslage zu berücksichtigen? 

3. Inwieweit erfolgt die Veröffentlichung des von der HAVAG erstellten Kurzkonzeptes 
zur Angelegenheit? 

4. Wurden bei der Erstellung des genannten Konzeptes Expertenmeinungen eingeholt? 
Falls ja, in welchem Maße und wie? 

5. Inwieweit ist eine Modellhaltstelle geplant, um die Folgewirkungen zu analysieren? 
 
 

gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       stellvertretende Vorsitzende 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
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